

# Rück- blende

## Schlagersommer

Nun ist sie wieder da – die schönste Jahreszeit des Jahres! Im Terminplan von Uta sind viele Sommerevents geplant, so Waldbühne Johnsdorf, „Immer wieder sonntags“ in Rust, Bella Gröba in Riesa, das Stadtfest in Dresden, das Laternenfest in Halle, nur um einige zu nennen. Also Vorfreude auf diese Veranstaltungen. Ich wünsche Euch einen schönen Sommer,  
**Euer Manfred**



Das war ein schönes Konzert in Berlin: Die Stars Olaf Berger, Uta Bresan und Franziska Wiese begeisterten uns Fans trotz winterlicher Temperaturen in der Arena und hatten auch viel Zeit bei der Autogrammstunde.



Auch wenn's noch etwas frisch war ... Ostsee geht immer!!!

Gern erinnern wir uns an das erlebnisreiche Fanclubtreffen in Dresden im März 2015.  
Ein kleiner Rückblick mit dem Wunsch, in 2025 wieder eines zu erleben.

## Schlagernachmittag auf der IGA in Berlin

### mit Uta Bresan, Franziska Wiese und Olaf Berger

Der Sonntag, der 23. April 2017, war ein unvergesslicher Tag auf der IGA in Berlin. Trotz des kühlen, wechselhaften Wetters mit Sonnenschein und einigen Regen- und Graupelschauern, fand dort ein Schlagernachmittag in der Arena von 14 bis 16 Uhr statt. Es waren dabei: Uta Bresan, Franziska Wiese und Olaf Berger, die für die Besucher sowie den mitgereisten Fans einen unvergesslichen Tag mit ihren „alten“ und „neuen“ Liedern präsentierten.

Die Stimmung und gute Laune waren super. Es wurde gelacht, mitgesungen und viele Fotos gemacht. Nach einem tollen Auftritt konnten die Besucher sowie die Fans bei einer Autogrammstunde ihren Stars ganz nahe sein. Ich, André Majewski, war auch dabei und habe Manfred König getroffen, der Uta Bresan und viele Andere schon viele Jahre kennt.

Es wurde viel geredet und mitgefiebert, ob alles gut klappt. Ein persönliches Gespräch mit Uta Bresan war sehr schön und wird nicht so schnell vergessen!

Uta hatte auch wieder Zeit für gemeinsame Erinnerungsfotos.

ANDRÉ MAJEWSKI



### Uta Bresan Fanclub Berlin

c/o Manfred König  
Erich-Weinert-Weg 5  
15366 Neuenhagen

Ein Dankeschön an alle Beteiligten, die an dieser Zeitung mitgewirkt haben.

Grafische Gestaltung:  
Steffen Geisler, Frank Borchardt

Fotos:  
Norbert Wolf, Peter Schneider,  
Brigitte Richter, Sophie Göbel

Idee & Layout:  
Manfred König

Druck:

Wopisplaten „Am Schäferplatz“

